

Syndicat Cgt des fonctionnaires et agents territoriaux de la Ville de Tarascon, actifs et retraités !

Tarascon le : 04/04/2017

Suite aux propositions unilatérales de la collectivité de Tarascon qui consistent à :

- Ne pas respecter les accords pris en CT pour la pérennisation des contrats aidés,
- Privatiser une partie du service nettoiement (locaux scolaires, crèche, Centre multi média),

Le syndicat CGT avec les agents du service technique ont débrayé ce mardi après midi.

Les citoyens de Tarascon doivent pouvoir bénéficier d'un service public de qualité, rendu par des agents titulaires de la fonction publique.

Les agents ne doivent pas être les variables d'ajustement d'une politique comptable sans prendre en compte l'humain. Les salariés qui occupent actuellement ces postes de travail, depuis plusieurs années, doivent être titularisés sur des emplois publics.

Nous vous appelons à venir nombreux demain matin devant l'Union locale CGT (parking de la Mairie) pour apporter votre soutien et nous accompagner sur nos demandes.

Toutes et tous présents demain à partir de 8h00 pour défendre tous nos emplois et le service public.